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Résumé. 

Les artères sont les éléments structurant le tissu urbain, dans un centre historique, leur rôle est 

d’autant plus important car elles sont à vocation multiple: elles reflètent l’identité culturel de la ville, 

et offrent des potentialités économiques intéressantes, qui pourraient être développées dans le cadre 

d’une éventuelle valorisation. 

En 2004, la vieille ville de Constantine  a été déclarée secteur sauvegardé par arrêté 

interministériel. Malgré sa la ville est encore versifier aux diverses pathologies, qui sont le résultat de 

la surcharge et la surpopulation de la ville qui est jusqu’à nos jours le centre dynamique de la ville. ce 

qui  crée une saturation au niveau des rues ; Un bâti à moitié dégradé, qui dévalorise les séquences de 

promenade.  

valoriser les artères principales de la vieille ville de Constantine  par la valorisation de leurs 

usages actuels, et l’animation de ces espaces extérieur par des multiples intervention pour contribuer 

dans la politique de sauvegarde et de mise en valeur dont la vieille ville de Constantine, fait l’objet 

actuellement, et par la même occasion, dans le processus de métropolisation auquel la ville aspire. 

 

Les mots clés. 

Patrimoine culturel, tourisme, la mise en valeur, animation, identité, artères. 

 

Summary. 

The arteries are the structural elements of the urban fabric, in a historic center, their role 

is even more important because they are multi-purpose: they reflect the cultural identity of the 

city, and offer interesting economic potential, which could be developed in the context of a 

possible recovery. 

In 2004, the old city of Constantine was declared a conservation area by Government 

decree. Despite its city is still versifier to various diseases, which are the result of overloading 

and overcrowding of the city which is to this day the dynamic center of the city. which creates 

a saturation at street level; A built in degraded half, which devalues walk sequences. 

develop the main streets of the old city of Constantine the valuation of their current 

uses, and animation of these outdoor spaces with multiple intervention to contribute in 

safeguarding policy and development including the old city of Constantine, made currently 

the subject, and at the same time, in the process of metropolization which the city aspires. 

 

Keywords. 

Cultural Heritage, tourism, development, animation, identity, streets. 


